



100813raf Lüneburg. Zum ersten Punktspiel der Saison konnten die 1. U9-Junioren des MTV Treubund in neuen **e-on** Trikots auflaufen und es gab auch gleich einen 7:1 Sieg gegen den TSV Bardowick.

Glück hatte das Team in Frühjahr diesen Jahres, als man bei einer Werbeaktion der **e-on** Avacon einen kompletten Satz Trikots/Hosen/Stützen gewann. Heute nun konnten das neue Outfit erstmals im Punktspielbetrieb eingesetzt werden und es brachte durchaus Erfolg.



1. Punktspiel
MTV Treubund – TSV Bardowick
7 : 1 (3 : 1)



Nach zwei Testspielen war das Team gut vorbereitet und man wollte etwas erreichen im Heimspiel gegen den TSV Bardowick, der sich gut verstärkt hatte und zur Überraschung aller durch seinen starken Mittelstürmer nach wenigen Minuten in Führung ging.

U9 mit starkem Saisonbeginn in neuem Outfit

Samstag, den 14. August 2010 um 13:10 Uhr



Das ist die Mannschaft der U9, die am Samstag den 14. August 2010 um 13:10 Uhr im Stadion...